



Antrag

der Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Ratifizierung und Umsetzung des Zusatzprotokolls zur UN-Anti-Folter-Konvention

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische-Landtag fordert die Landesregierung auf

- im Einvernehmen mit der Bundesregierung und den Bundesländern auf eine schnelle Unterzeichnung und Ratifizierung des Zusatzprotokolls zur UN-Anti-Folter-Konvention hinzuwirken,
- nach der Ratifizierung konstruktiv an der Ausgestaltung der im Zusatzprotokoll beschriebenen Mechanismen mitzuwirken,
- dabei Nichtregierungsorganisationen, Berufsverbände, Anstaltsbeiräte und Patientenvertretungen mit einzubeziehen und
- schon jetzt über Inhalt, Sinn und Zweck des Zusatzprotokolls aufzuklären.

Klaus-Peter Puls
und Fraktion

Irene Fröhlich
und Fraktion